

学校だより

竜門っ子

第 4号（夏休み号）

令和5年 7月

紀の川市立竜門小学校

校長 小栗 由季子

夏休みが始まります！

いよいよ子ども達の大好きな夏休みがスタートします。夏休み、何をしようかとワクワクしている瞳から、命の輝きを感じられ、こちらまで楽しい気持ちになります。

夏休みは自由な時間がたくさんあってうれしい反面、心配なこともあります。2学期を万全に迎えるためにもどんな夏休みを過ごすかが大切です。18・19日に行われる個人懇談会では、1学期の総まとめのお話とともに、夏休みの過ごし方なども相談し、お子様達が2学期も元気に登校できるようご協力をお願いします。また、懇談会では1学期の子ども達の頑張りを評価した通知表もお渡しします。結果だけで判断するのではなく、頑張ったことと次への課題をしっかり受け止めて、2学期につなげていただくとうれしく思います。

夏休み中は子ども達の生活の中心はご家庭になります。家族で過ごす時間が有意義なものとなりますよう、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。



学校運営協議会

6月16日に第一回学校運営協議会を開催しました。今年も学校を応援してくれる、頼もしいメンバーが集まってくれました。まずは本校のスクールプランについて協議・承認をいただき、続いて学校の現状について説明し、今年度の年間行事予定を確認して第一回協議会を終えました。次回は授業の様子を見ていただく予定です。一年間よろしくお願ひします。



不審者対応避難訓練(全学年)

6月19日には、青少年センター、竜門駐在所の協力を得て、校内に侵入した不審者から身を守る避難訓練を行いました。校内に不審者が侵入することはあつてはならないことですが、不測の事態に備え、訓練することが何より大切です。避難の後は、青少年センター指導員より「今日はイカのお寿司一人前」について教えていただきました。

水泳授業スタート！（全学年）

子供達が大好きな水泳授業が始まりました。天気や水温等の関係で、26日予定だったプール開きは28日になってしまいましたが、プールに入った子供達は大喜び！！これから7月中は水泳授業が楽しめます。はしゃぎすぎてケガなどしないよう、安全に心掛けてくださいね。



トウモロコシの収穫（2・5年生）

6月29日、トウモロコシの収穫をしました。いつも学校農園にご協力いただいている井上さん、米田さん、吉見さんに協力していただき、トウモロコシについていろいろ教えていただきながらの収穫でした。たくさん穫れたトウモロコシは全児童2本ずつ持ち帰りました。とても甘くて美味しいトウモロコシです！

学校訪問

7月4日は4年ぶりの一日訪問となりました。市教委・県教委より8名の皆様に来校いただきました。公開授業（全学年）・研究授業（4年）では、子ども達の頑張っている姿を見ていただくことが出来ました。



民生児童委員懇談会

7月6日にはこれも4年ぶりの民生児童委員さんとの懇談会が開かれました。今年度は、実際に子ども達の授業を見ていただき、4月からの学校の様子をスライドを用いて紹介しました。

七夕集会（全学年）

7月7日、6年生が中心となって七夕集会を開催しました。今年は6年生が劇を見せてくれました。劇の中で、全児童が力を合わせて天の川を創り上げる場面があり、楽しい集会となりました。笹に飾られた子ども達の願いがどうか叶いますように。



本校ホームページQRコード



8月のおもな行事予定

8月 1日(火) 登校日 10:15下校予定 11日～17日 学校閉庁日

21日(月) 保体育委員会19:00～ 29日(火) 2学期始業式 14:30下校予定

9月 1日(金) 教育振興会18:00～ 育友会役員会19:00～

*あくまでも、現在の予定です。最新の行事予定をご確認ください。